

Candidato a #Alcalde de León

León, 3 de marzo de 2015

Diez compromete campañas de formación en lengua de signos y aplicaciones informáticas para la comunicación de personas sordas

- El candidato socialista se reunió ayer con la Asociación de Personas Sordas San Juan Bautista**

El candidato socialista a la Alcaldía de León, José Antonio Diez, comprometió la realización de campañas de formación y sensibilización con la hipoacusia así como el apoyo junto con otras administraciones e instituciones al desarrollo de aplicaciones informáticas que faciliten la comunicación de las personas sordas de la ciudad de León.

Diez, que se reunió ayer con la Asociación de Personas Sordas San Juan Bautista, se comprometió a que el Ayuntamiento lleve a cabo acciones concretas que faciliten la interacción con los servicios municipales, especialmente con los de emergencias, así como para que todas las personas que lo deseen puedan formarse en este lenguaje, vía de comunicación indispensable para el colectivo.

El candidato socialista recogió las quejas de los representantes de esta asociación que van desde la falta de intérpretes del lenguaje de signos en los servicios de urgencia o en la policía a problemas con el mantenimiento de la ciudad, que genera caídas y accidentes por la falta de atención que requiere ir hablando gestualmente.

Por ello, Diez apuntó que intentará poner en marcha desde el consistorio, en colaboración con empresas de Nuevas Tecnologías de la Comunicación, algún tipo de aplicación para móviles que permita una comunicación rápida y clara para personas con dificultades de audición y lenguaje, un app especialmente encaminada a la atención en emergencias y accidentes.